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Arquivo pessoal

O atual secretário 
de Economia Verde, 
Descarbonização 
e Bioindústria 
do Ministério do 
Desenvolvimento, 
Indústria, Comércio 
e Serviços (MDIC), 
Rodrigo Rollemberg 
(PSB), fez uma 
análise do cenário 
político do Distrito 
Federal, em 
entrevista ontem ao programa CB.Poder. 
Segundo ele, a direita no DF é forte, 
porém não imbatível. Disse acreditar na 
força da esquerda, citando nomes que 
poderiam concorrer ao Palácio do Buriti. 
Do PSB, citou Ricardo Cappelli, atual 
presidente da ABDI, e Valdir Oliveira, que 
está no Sebrae Nacional. “O primeiro 
fez um importante trabalho pelo DF 
quando assumiu a gestão na Segurança e 
o segundo foi um competente secretário 
de Desenvolvimento Econômico do 

meu governo”, comentou. Cappelli foi 
interventor federal no DF em 2023. E Valdir 
foi superintendente regional do Sebrae 
DF. De outros partidos de esquerda, citou 
Leandro Grass (PV) e Leila Barros (PDT).

Agradecimento a Alckmin

Rollemberg agradeceu a Geraldo Alckmin 
pela oportunidade de exercer o cargo 
no MDIC, mas demonstrou ansiedade 
de assumir o mandato como deputado 

federal. “Na secretaria 
pude me aprofundar nessa 
pauta tão importante 
para a Brasil que é a 
economia verde. E quero 
levar esse conhecimento 
para a minha atuação no 
Câmara dos Deputados 
para destravar projetos de 
lei ligados à área que estão 
parados por lá”, comentou.

Ação no STF 

Nas últimas eleições, Rollemberg teve 52 mil 
votos para deputado federal. Mas a vaga 
ficou com Gilvan Máximo (Republicanos), 
que teve cerca de 20 mil. A situação é alvo 
de ação no Supremo Tribunal Federal. 
O STF formou maioria para retirar o 
mandato de sete deputados federais com 
base na inconstitucionalidade das regras 
de distribuição das sobras eleitorais. O 
caso voltará a ser julgado após um pedido 
de vista do ministro André Mendonça.

A Confederação Nacional 
da Indústria (CNI) se 
manifestou sobre a 
regulamentação da 
reforma tributária e 
apontou itens que 
precisam ser revistos 
pelo Senado. Criticou a 
ampliação das exceções. 
Segundo a entidade, se 
considerada apenas a 
parte das ampliações 
realizadas, a alíquota de 
referência de IBS/CBS 
subiria de 26,5%, como 
inicialmente estimado 
pelo governo federal, para, 
aproximadamente, 28%.
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Feliz aquele que transfere o 
que sabe e aprende o que ensina

Cora Coralina

Reforma tributária: CNI aponta que 
alíquota de imposto subirá para 28%

150 consultas diárias

4 especialidades

110 funcionários

2 anexos

1 unidade móvel

Funcionamento: 
das 7h às 17h, de segunda a sexta

Raio-X do HVEP

Alta procura pressiona HVEP
Única instituição pública do DF que cuida de pets realiza 150 consultas ao dia em quatro especialidades

O 
Hospital Veterinário Pú-
blico do Distrito Federal 
(HVEP), localizado em 
Taguatinga, atende cerca 

de 150 pacientes diariamente. De 
2018, quando foi inaugurado, até o 
momento, a quantidade de consul-
tas quintuplicou, fazendo com que 
um novo anexo fosse construído 
em 2020. Apesar disso, a grande de-
manda por cuidados veterinários, 
inclusive vinda do Entorno, torna 
os atendimentos muito disputados. 
Alguns tutores chegam de madru-
gada ao hospital para conseguir as-
sistência para os pets.

Questionada sobre a constru-
ção de um novo hospital veteriná-
rio público no DF, a Secretaria do 
Meio Ambiente e Proteção Ani-
mal (Sema) informou que estão 
em curso estudos de viabilidade 
para a expansão do HVEP. No en-
tanto, ainda não há detalhes so-
bre o local dessa possível insta-
lação. Segundo a pasta, de 2020 a 
2024, foram investidos aproxima-
damente R$ 30 milhões em novos 
consultórios e internações. 

Na manhã de ontem, o Cor-

reio visitou o HVEP e conversou 
com tutores que procuravam aten-

dimento para seus animais de esti-
mação. Na clínica cirúrgica, Marcos 
Vinícius Rodrigues, 32, aguarda-
va para marcar uma cirurgia para 
Duquesa, que está com um grande 
tumor próximo às patas traseiras.

Ele, que retornou às pressas 
de Cuiabá (MT), onde estava tem-
porariamente por conta do tra-
balho de técnólogo em nutrição, 
mora em Planaltina e chegou ao 
HVEP às 5h30. “Já tinham 18 pes-
soas na frente quando eu che-
guei.” Preocupado com a saúde 
da cadela, adotada ainda bebê, 
ele já pagou por exames em clíni-
cas particulares. “Gastei cerca de 
R$ 900. Caso não consiga marcar 
a cirurgia aqui, serão pelo menos 
mais R$ 2 mil”, lamentou. 

Estrutura 

O HVEP conta com 110 funcio-
nários, sendo 60 médicos veteri-
nários — anestesistas, cirurgiões, 
clínicos, ortopedistas, patologis-
tas, ultrassonografistas, entre ou-
tros. A eles se juntam o pessoal da 
área administrativa, auxiliares clí-
nicos e laboratoriais. Lindiene Sa-
mayana, veterinária e diretora da 
instituição, alertou que as princi-
pais demandas estão relacionadas 
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Marcação

»   Passe por uma consulta 
com a clínica médica ou 
clínica cirúrgica para obter o 
encaminhamento do HVEP.

»   Para atendimento na clínica há 
duas opções: triagem presencial 
de segunda a sexta-feira, 
das 7h30 às 15h, por ordem 
de chegada; agendamento 
on-line, pelo agenda.df.gov.br

»   A agenda das especialidades 
abre sempre no 1º dia útil de 
todo mês. No dia das marcações, 
o encaminhamento deve 
estar em mãos e sem o pet.

»   O tutor pode agendar apenas um 
animal por especialidade. Não há 
problema procurar atendimentos 
para dois ou mais pets.

»   O encaminhamento é 
válido por 60 dias.

»   As especialidades não 
atendem emergências.

»   Em caso de emergência, leve seu 
pet à triagem para ser avaliado 
pela clínica médica ou clínica 
cirúrgica. Feito isso, o animal será 
encaminhado para a especialidade.

»   Para resultados de exames, 
deve-se entrar em contato pelo 
WhatsApp: 993374613. Forneça 
o CPF do tutor e o nome do 
animal, juntamente com a 
data dos exames que precisa. 
Este atendimento funciona de 
segunda a sexta, das 8h às 17h.

Internação onde ficam cinco cães e cinco gatos por até 24h
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Marcos Vinícius com Duquesa na fila

a enfermidades infectocontagio-
sas, muitas vezes por falta de vaci-
nas; hemoparasitose, pela ausên-
cia do controle de carrapatos, por 
exemplo, e cânceres. 

Além dos atendimentos em 
clínica médica, a unidade oferece 
cirurgias, ultrassonografia, exa-
mes de raio-x, coleta de sangue e 
medicação. Cardiologia, derma-
tologia, oftalmologia e oncolo-
gista são as especialidades aten-
didas. Há, também, uma unida-
de móvel, atualmente em São Se-
bastião, que realiza consulta clí-

nica geral, hemograma, exames 
bioquímicos, curativos simples 
e aplicação de medicamentos. 

Acolhimento

No hospital, psicólogos e assis-
tentes sociais se responsabilizam 
por acompanhar tutores que pas-
sam dificuldades nos cuidados 
com os pets. Na última sexta-fei-
ra, a equipe organizou uma ação 
com moradores do Centro POP de 
Taguatinga, na qual aplicou vaci-
nas e deu remédios aos cães, além 

de passar orientações aos tutores. 
“É muito emocionante ver tan-

tas famílias, muitas vezes sem con-
dições financeiras, fazendo o máxi-
mo que podem para cuidar de seus 
animais, tanto que é raro vir apenas 
um tutor por pet, pois todos da ca-
sa querem acompanhar seus ani-
mais de perto. É um amor incon-
dicional”, relatou Lindiene.

Na internação, o gerente co-
mercial Jefferson Ferreira, 36 anos, 
não saía do lado da pequena Ni-
na, 14, que precisou ser hospita-
lizada devido às complicações de 
um câncer. Preocupado, ele dei-
xou de comparecer ao serviço pa-
ra buscar ajuda. 

“Nina é da família, cresceu com 
meu filho. Ela chegou bastante 
fragilizada e aparentando estar 
com dor, então, não demoraram 
para nos chamar. Agora, é esperar 
a medicação fazer efeito e voltar 
para casa”, contou Jefferson. Pa-
ra ele, que já teve mais outros se-
te cães, o atendimento do HVEP é 
sempre acolhedor. “Às vezes, é de-
morado, mas os profissionais são 
muito atenciosos.” 

Divulgação

Divulgação Secovi

Divulgação

CAE terá grupo de trabalho sobre 
regulamentação da reforma tributária

O debate sobre o projeto que regulamenta a reforma tributária 
deve ser um dos temas predominantes da Comissão de Assuntos 

Econômicos (CAE), no Senado, após o recesso parlamentar. 
Durante a reunião de ontem, o presidente da comissão, 

senador Vanderlan Cardoso (PSD-GO), anunciou a criação de 
um grupo de trabalho que ficará responsável por conduzir a 

promoção de audiências públicas e a apresentação de ajustes 
ao projeto de lei complementar (PLP 68/2024), que já foi 

aprovado na Câmara dos Deputados e agora chega ao Senado. 
O coordenador do grupo será o senador Izalci Lucas (PL-DF).

Mobilização do mercado imobiliário

Os representantes do mercado imobiliário 
e da Câmara Brasileira da Indústria da 
Construção (CBIC) estiveram no Senado em 
mobilização nacional para reverter o aumento 
de carga tributária sobre o setor. O presidente 
do Secovi /DF, Ovidio Maia, que também é 
um dos vice-presidentes da Fecomércio/DF, 
participou das reuniões. A senadora Damares 
Alves foi uma das parlamentares visitadas. 

Rollemberg cita Ricardo Cappelli e Valdir Oliveira como nomes do PSB para GDF

O Maior São João do Cerrado será realizado em setembro

Considerada a maior festa junina fora de época do país, O Maior São João do 
Cerrado já tem data marcada. A 16ª edição do evento será realizada de 12 a 

14 de setembro, em Ceilândia. A banda Mastruz com Leite, considerada um 
dos grupos de forró mais tradicionais do país, abre a programação no palco 

principal. Desde sua estreia, em 2007, o evento já reuniu mais de quatro 
milhões de pessoas, 1.640 horas de música e 26 mil artistas contratados. 

Para Edilane Oliveira, organizadora do evento, a festa é uma celebração da 
arte e da alegria. “ O São João é um presente para o brasiliense e, sobretudo, 
para o povo nordestino que vive no Distrito Federal”, destaca a produtora.

Impacto sobre 
consumidor
“O setor industrial 
confia na disposição 
do Senado Federal 
para aperfeiçoar alguns 
pontos. O principal 
deles é a ampliação da 
lista de bens e serviços 
contemplados com 
alíquotas reduzidas 
ou alíquota zero 
e o aumento de percentuais de redução das atribuídas a 
determinados bens e serviços. Sem a revisão disso, a alíquota 
de referência de IBS/CBS aumentará significativamente, 
prejudicando a todos os setores econômicos e, principalmente, 
seus consumidores”, explica Ricardo Alban, presidente da CNI.

Divulgação
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Pregão Eletrônico nº 90009/2024
O objeto da presente licitação é a contratação de serviços de Assistente
Administrativo (Nível I e II), Técnico em Secretariado, Secretariado Executivo,
Recepção e Supervisor, a serem executados com regime de dedicação exclusiva
de mão de obra, conforme condições e exigências estabelecidas no Edital e
seus anexos.

EDITAL: Disponível na Internet nos endereços: https://www.gov.br/compras/pt-
br/ ou http://sisel.mdr.gov.br/consulta_edital.php

ABERTURA: 31/07/2024, às 10h (dez horas), no endereço eletrônico
https://www.gov.br/compras/pt-br/.

Débora de Carvalho Sousa
Analista Técnico-Administrativo
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